

SUPERINTENDENCIA DE EDUCACIÓN SUPERIOR

# Ofician a USS por millonario sueldo de Marcela Cubillos

**Ex ministra y actual candidata a la alcaldía de Las Condes recibía una remuneración mensual de \$17 millones** incluso cuando residió en España.

**AGENCIAS**  
 diario@ladiscusion.cl  
 FOTOS: AGENCIAS

**L**a Superintendencia de Educación Superior (SES) anunció que solicitó a la Universidad San Sebastián (USS) que aclare y entregue antecedentes sobre el polémico salario de la exministra Marcela Cubillos, quien recibía 17 millones de pesos mensuales como docente.

Esta medida se tomó luego de que El Mostrador revelaran la millonaria remuneración, que la exsecretaria de Estado percibía incluso mientras residía en España acompañando a su esposo, Andrés Allamand, quien ocupaba un cargo diplomático en dicho país.

En un comunicado, la SES informó que "ha oficiado a la Universidad San Sebastián para que entregue un informe y los antecedentes de respaldo en un plazo de cinco días hábiles". Además, la entidad confirmó que ha recibido denuncias relacionadas con este caso, las cuales están en proceso de revisión. La Superintendencia subrayó que tiene la obligación de "velar por el cumplimiento de la normativa interna y de la legislación vigente" en todas las instituciones de educación superior.

La polémica ha generado indignación en redes sociales, donde figuras académicas y políticas han calificado el sueldo de Cubillos como "vergonzoso". La SES, por su parte, reiteró que investigará este caso en el marco de sus facultades como en



Marcela Cubillos defendió el monto de su sueldo en la USS y arremetió contra la izquierda.

## Posibles "sobresueldos"

Según la investigación de El Mostrador, la Universidad San Sebastián habría servido como una especie de "sala de espera entre campañas electorales de la derecha", proporcionando ingresos que algunos describen como "sobresueldos". Además de Marcela Cubillos, también aparecen como docentes personalidades actualmente vinculadas al Caso Audios, como Andrés Chadwick, el exfiscal Manuel Guerra, o el exministro Felipe Ward.

### Respuesta de Cubillos

La otrora ministra y ahora candidata arremetió en contra de la izquierda. "No sé qué pretende la izquierda. En Chile hay libertad de trabajo y de contratación". "No sé si pretenden que la próxima vez que trabaje en el mundo privado les pida a ellos que me fijen el sueldo".

"¿Recibía un muy buen sueldo en la Universidad San Sebastián? Sí, ¿pagaba los impuestos por ese muy

visiblemente molesta Cubillos, quien también arremetió en diversas oportunidades en contra de la "izquierda progre" y "de cartón".

### Otros políticos ligados a la USS

La información recabada en el trabajo periodístico se da en medio de las investigaciones por el Caso Audios, el cual destapó una serie de implicancias políticas y académicas que involucran a varias figuras públicas, algunas de ellas ligadas a la Universidad San Sebastián (USS), como Andrés Chadwick, el exfiscal Manuel Guerra, o el exministro Felipe Ward.

Según la investigación, la casa de estudios habría servido como una especie de "sala de espera entre campañas electorales de la derecha", proporcionando ingresos que algunos describen como "sobresueldos".

Este caso solo generó indignación, y mediante redes sociales, académicos, científicos y profesionales han cuestionado la situación que involucra a Marcela Cubillos, quienes calificaron